



Comentario / Daniel Sangeado (Periodista)

(JAVIER ALATORRE).- El Partido del Trabajo anunció este martes su respaldo a Armando Gadiana, candidato de Morena, para las elecciones a gobernador en Coahuila. Con esto, la dirigencia petista deja solo a Ricardo Mejía, quien fue elegido como su abanderado a la gubernatura coahuilense. “Hemos decidido dar nuestro apoyo al candidato de Morena en Coahuila”, señaló Benjamín Robles, diputado federal del PT. Por otra parte, el coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, señaló que era una verdadera lástima que PRI y PRD que se convirtieran en acólitos del PAN y perdieran todo su color.

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4934?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AlmjA_iGrShFhvo&ithint=video&e=Rcz0Zt